

FORO AGROPECUARIO DE CoNEP

El Consejo Nacional de la Empresa Privada (“CoNEP”) siempre ha planteado alternativas para que se den las condiciones esenciales que permitan el desarrollo del país y que este alcance a todos sin distinciones de nivel socioeconómico o provincia.

Hoy es imprescindible que se pongan en práctica las estrategias necesarias para generar empleo y para que la actividad productiva sea sostenible en todas las regiones del país tomando en cuenta la vocación y posibilidades de cada una de ellas. El incremento de la informalidad y el desempleo representa un desafío crítico que requiere estrategias efectivas para su solución. Sectores como el turismo, la industria, la agricultura, la construcción y el aprovechamiento sostenible de los recursos naturales deben convertirse en pilares clave para generar empleo y promover el desarrollo económico. No podemos quedarnos de brazos cruzados al ver que el desempleo está al borde de los dos dígitos porcentuales y que la informalidad se expande dramáticamente alcanzando casi a la mitad de la población económicamente activa.

Para seguir aportando a las soluciones, el CoNEP está presentando la tercera versión de su Foro Agropecuario, como un espacio de debate que pretende sentar las bases para conectar al sector agropecuario con la formación del capital humano, la tecnología, las oportunidades de exportación y todas las dinámicas necesarias para que este sector crezca de forma sostenible y transite hacia la agroindustria de forma masiva. La agroindustria es esencial en el plan de generación de empleo formal y para lograr que los jóvenes tengan oportunidades en sus propias provincias.

Los panameños debemos promover las soluciones y no la zozobra e inestabilidad. Un país no avanza con paros ni con violencia sino con la voluntad colectiva de hacer que sea mejor y eso sólo se consigue con propuestas razonadas y lógicas. El CoNEP siempre dará el pasó al frente si se trata de Panamá.